



Después de una exitosa primera edición la temporada pasada, la Vuelta Andalucía Ruta del Sol Élite Women volverá a nuestras carreteras con el pelotón ciclista internacional profesional femenino poniendo a esta tierra en el foco de nuestro deporte a nivel mundial. La gran apuesta por el ciclismo femenino hecha por Deporinter junto a las administraciones públicas y empresas privadas andaluzas es ya toda una realidad que se consolida en el calendario de la Unión Ciclista Internacional (UCI). Este apoyo decidido por hacer más visible y fomentar el ciclismo femenino, algo que desde la Federación Andaluza (FAC) y la Real Federación Española de Ciclismo (RFEC) ya se viene trabajando desde hace años, hará que juntos podamos alcanzar con creces los objetivos fijados entre todos.

En el año de la consolidación de la prueba con su segunda edición, donde se pasará de tres a cinco etapas -tal y como tiene la vuelta masculina-, los mejores equipos y las mejores corredoras del panorama UCI no faltarán a la cita que del 31 de mayo al 4 de junio llenará de colorido las carreteras andaluzas. Todo un ejemplo para las niñas de nuestra tierra que se inician en nuestro deporte, que tendrán la posibilidad de acercarse al ciclismo de máximo nivel, un espejo donde mirarse que a buen seguro les motivará para seguir esforzándose y disfrutando.

Serán cinco días de puro espectáculo pasando por las provincias de Jaén, Granada, Málaga y Cádiz con más de 500km de recorrido que podrán ser seguidos en directo por televisión tanto en nuestro país como de manera internacional, llegando a 180 países de la mano de Eurosport. Como ocurre en el evento masculino, Andalucía volverá a proyectar su imagen de tierra acogedora, con un clima ideal y una oferta cultural y turística única en todo el mundo.

No cabe sino felicitar a Deporinter por este éxito en la consolidación de una prueba referente ya a nivel nacional e internacional que ha llegado para quedarse dentro del calendario UCI y que será un aliciente más con el que, juntos, seguir haciendo crecer al ciclismo femenino. Desde la FAC tenéis nuestro total y absoluto apoyo para este proyecto.



Manuel Rodríguez García
Presidente FAC